

Entrega de la Medalla de la Ciudad a los señores Elola y Samaranch

El pasado lunes, día 20, en los salones de la Alcaldía de las Casas Consistoriales y con asistencia de todas las Autoridades y Jerarquías de la Ciudad, el Excelentísimo Señor Gobernador de la Provincia, don Matías Vega Guerra, procedió a la entrega de la Medalla de Plata de la Ciudad a los señores don José Antonio Elola Olaso, Delegado Nacional de Educación Física y Deportes y a don Antonio Samaranch Torelló.

Con tal motivo, el Alcalde Señor Font Llopart pronunció unas palabras de salutación al Excelentísimo Señor Gobernador que, por vez primera visitaba nuestra ciudad, poniendo además de manifiesto los méritos que los homenajeados habían contraído con la Ciudad al favorecer desde sus altos puestos de gobierno la divulgación del deporte entre nosotros, desde varios aspectos, por lo cual la Corporación Municipal había tomado el Acuerdo de patentizarles el agradecimiento de la Ciudad con la entrega de la citada Medalla.

Terminado el acto, las autoridades se trasladaron al magnífico recinto del Pabellón Municipal de Deportes, donde se estaba celebrando un extraordinario Festival Poli Deportivo, en el que intervinieron equipos de distintas especialidades deportivas y al que asistió gran número de público que abarrotaba totalmente sus amplios graderíos.

Cofradía de Nuestra Señora de los Dolores

Han sido designadas para el presente año, « Sacristanas » de dicha Cofradía, las señoras doña Mercedes Pineda de Puyol y

doña María Rosa Puyol de Raich y « Sacristanetas » las señoritas María Carmen Traserra Cunillera y María Carmen Serra Monner. Con tal motivo, han cesado como « Sacristanas » las señoras doña María Rosa Barceló de Arimany y doña Francisca Garrell de Murtra y como « Sacristanetas », las señoritas Montserrat Trullás y María Gloria López.

Recital de Canto

El pasado viernes, día 24, la Asociación Cultural organizó su CCXXI Acto Social con un recital de canto a cargo de la soprano suiza, aunque originaria de nuestro país, señorita Margarita Raurich, acompañada al piano por don Ramón Capatillo, interpretando varias obras de música europea. Dicho recital tuvo como marco el salón de actos de la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Mampous y Camarasa.

Despedida de Don Luís Sancho de Mesa

El pasado jueves se celebró un almuerzo de despedida al que hasta ahora había sido Juez de 1.ª Instancia e Instrucción del Partido. Asistieron las autoridades locales juntos con el señor Registrador, notarios, abogados, procuradores y funcionarios de los Juzgados de Granollers. El Alcalde de la ciudad, señor Font, y el Juez comarcal, señor Peláez pronunciaron unas palabras de amistad y despedida, a las que

contestó don Luís Sancho significando el buen recuerdo de su estancia entre nosotros. Fué obsequiado con una pieza de cerámica, de Antonio Cumella, ofrecida por los notarios, abogados y procuradores.

Actividades sociales

Prosiguiendo con su programa previsto para la actual Temporada de Cuaremas, en la Entidad Casino de Granollers Club de Ritmo, tuvo lugar ayer sábado una conferencia sobre Aeronáutica a cargo de don Manuel Damians y don José M.º Rojo, del Aero-Club de Barcelona y Sabadell.

Para hoy, a las 6 de la tarde, está anunciada la segunda velada teatral, que esta vez corre a cargo de la prestigiosa agrupación « Palestra » de Sabadell y que pondrá en escena la obra « Muerte en el barrio » del autor Alfonso Sastre.

La Santa Misión barcelonesa

A través de la radio y de la televisión llegan a nuestra ciudad, los ecos de la Santa Misión que durante esta semana se está desarrollando en la Ciudad Condal. Son seguidas con especial interés las charlas televisadas a cargo del famoso Obispo Auxiliar de Nueva York, Monseñor Fulton J. Sheen, que tan popular ha llegado a ser en Norteamérica por sus conferencias ante las cámaras de televisión, y que por el mismo procedimiento ha querido sumarse también a los actos de la Santa Misión barcelonesa.

Sardanas

Para hoy está anunciada la segunda audición de Sardanas en el Pabellón Municipal de Deportes, organizada por la Agrupación Sardanista de nuestra ciudad. Dicha audición empezará a las 6 de la tarde, siendo en esta ocasión la cobla contratada la « Iberia », de esta ciudad.

Conferencias cuaresmales

Dos ilustres jesuitas, los Rdos. Padres Miguel Bonet y José Maduell, predicarán este año en nuestra ciudad las conferencias cuaresmales, del 6 al 11 de Marzo.

Todo el año...

JUGUETES - BICICLETAS
DEPORTES - TELEVISION
RADIO-CICLOMOTORES

SASTRE

Sólo marcas de prestigio

El mundo ante sus ojos

TELEVISION

por pesetas

sin entrada - sin fiador

497 cada mes

Lo mejor en T. V.

El mejor servicio

Garantía absoluta

Agencia oficial y detalles:

AUTO MOTO SASTRE Granollers

Radio - Tocabiscos - Neveras - Planchas - Transistores